



## Years ETAS - Still wild at heart Jubiläumsgrüße an ETAS

Wir sind stolz, auf ein Vierteljahrhundert ETAS-Geschichte zurückblicken zu können. Wir danken unseren engagierten und hoch motivierten Mitarbeitern, die unsere Mission Embedded Excellence stets vorantreiben und weiterentwickeln. Und natürlich danken wir auch unseren Kunden und Partnern für die langjährige, vertrauensvolle Zusammenarbeit. Nur gemeinsam konnten wir das erreichen, wo wir heute stehen.  
Friedhelm Pickhard, Bernd Hergert und Christopher White, Geschäftsführung der ETAS GmbH



Herzlichen Glückwunsch ETAS zu den ersten 25 erfolgreichen Jahren. Weiterhin viel Erfolg bei „Driving Embedded Excellence“ in den kommenden 25 Jahren!  
Uwe Hillmann, ehemaliges Mitglied der ETAS-Geschäftsführung



ETAS steht immer mit Rat, Tat und Höflichkeit für den INCA-Service bereit. Das schätzen wir sehr. Weiter so!  
Eva Biemans, Data Analytics & Development Calibration, Continental

Ein Leben ohne ETAS kann ich mir nicht mehr vorstellen – ich würde sagen, ich habe blaues Blut in den Adern.  
Alfredo Gomez, Senior Project Manager, ETAS GmbH



Herzlichen Glückwunsch zum 25. Geburtstag! Vielen Dank für die stetige Unterstützung meiner Lehre!  
Prof. Dr.-Ing. Hanno Ihme-Schramm, Professor für Thermodynamik und Verbrennungsmotoren, Hochschule für Angewandte Wissenschaften Hamburg



Bis heute ist die unheimlich tolle Zusammenarbeit und die Kultur der offenen Türen geblieben. Das zeichnet ETAS aus.  
Liane Schumann, Headcount Controlling, ETAS GmbH



Möge das Wachstum und die Profitabilität von ETAS in den nächsten 25 Jahren so süß und groß sein wie der riesige „25 Jahre ETAS“-Kuchen auf der Jubiläumsfeier.  
Stefan Duss, ehemaliges Mitglied der ETAS-Geschäftsführung

Ich blicke mit Stolz auf meine Zeit bei ETAS zurück. Jederzeit würde ich mich wieder für ETAS entscheiden.  
Roland Rothbächer, Senior Manager Technical Functions, ETAS GmbH



Mir macht es Spaß, daran zu arbeiten, meinen Kolleginnen und Kollegen eine optimale Arbeitsumgebung zur Verfügung zu stellen. So möchte ich mit meiner Arbeit einen Beitrag dazu leisten, den besonderen „Spirit von ETAS“ aufrechtzuerhalten.  
Andreas Oehler, Facility Management, ETAS GmbH

Die Begeisterung für die Technik und aus dem neu entwickelten ETK-System ein weltweit vermarktbare Produkt zu schaffen, brachten mich 1994 zur neu gegründeten ETAS. Das Start-up-Feeling und die hoch motivierten Kollegen waren sehr inspirierend.  
Burkhard Triess, Head of Engineering Technology, ETAS GmbH



Liebe ETAS-Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, es erfüllt mich immer wieder mit Stolz und Freude, dass ich bei den ersten 13 Jahren der ETAS-Geschichte dabei sein durfte. Mittlerweile sind fast noch einmal so viele Jahre vergangen und die Erfolgsgeschichte der ETAS ging kontinuierlich weiter. Ihre Ideen, Ihre Motivation, Ihre Schaffenskraft und Ihr Leistungswille werden auch die nächsten 25 Jahre die Basis für Erfolg und zufriedene Kunden sein. Auf diesem Weg wünsche ich Ihnen alles Gute.  
Dieter Wohlfarth, ehemaliges Mitglied der ETAS-Geschäftsführung